

So bringen Schüler den Ball für Ihre berufliche Zukunft ins Rollen

Karriere Kick in Lebach: spielerisch leicht Ausbildungsplatz finden am Tischkicker



Eindrücke von dem Karriere Kick - der spielerischen Ausbildungsplatzmesse | Foto: Karriere Kick Deutschland

Am 23. November 2023 findet in der Großsporthalle in Lebach (Dillinger Straße) zum ersten Mal die Berufsorientierungsmesse Karriere Kick statt: Schüler kickern mit Vertretern verschiedener Unternehmen und kommen so locker in den Austausch über Ausbildungsplätze. In entspannter Atmosphäre haben junge Menschen die Möglichkeit Berufe zu entdecken, an die sie noch gar nicht gedacht haben und gleichzeitig die potenziellen Arbeitgeber dazu spielerisch und auf Augenhöhe kennenzulernen. Organisatoren und Veranstalter der Messe sind die IT- und Marketingfirma 3 Plus Solutions und die Wirtschaftsförderung der Stadt Lebach. Unterstützt werden sie dabei auch von der Arbeitsagentur, der IHK und der HWK des Saarlandes.

Besuchen Schüler eine Messe, sind sie oft noch schüchtern und trauen sich nicht, aktiv auf erwachsene Unternehmensvertreter zuzugehen. Sie haben keine konkreten Fragen oder Absichten und holen sich höchstens mal einen Flyer oder Kugelschreiber an Messeständen ab. Um das zu ändern und sowohl für Schüler als auch Unternehmen einen Mehrwert zu schaffen, hat 3 Plus Solutions die Berufsorientierungsmesse Karriere Kick ins Saarland geholt.

Gemeinsames Kickern schafft einfachen Einstieg und bleibt in Erinnerung

Wie am besten ins Gespräch kommen? – Eine Herausforderung, vor der nicht nur Schüler stehen. Auch Vertreter von Unternehmen tun sich schwer. Durch das gemeinsame Kickern beim Karriere Kick bricht das Eis sehr schnell. Schüler und Unternehmen haben die Möglichkeit, sich authentisch kennenzulernen, denn im Spiel sind Menschen eher wie sind als bei standardmäßigen Gesprächen auf herkömmlichen Messen. Losgelöst von Formalitäten entstehen echte, persönliche Verbindungen, die im Gedächtnis bleiben. Im Anschluss können sich Schüler und potenzielle Arbeitgeber detaillierter über Ausbildung und Beruf unterhalten.

Schüler dort abholen, wo sie sich auskennen und wohlfühlen – am Smartphone

„Mit dem Karriere Kick wollen wir Schüler dort abholen, wo sie sich auskennen und wohlfühlen, um Ihnen den Einstieg in die Messe zu vereinfachen – nämlich in der digitalen Welt. Der ganze Tagesablauf lässt sich per App über das Handy steuern. In der Karriere Kick App finden Schüler schon vorab alle relevanten Informationen über die teilnehmenden Unternehmen, können im Vorfeld Termine buchen, sich über Stellen informieren und sich sogar mit nur wenigen Klicks gleich darauf bewerben. Außerdem findet die Teamauslosung über die App statt, die den Schülern jederzeit genau anzeigt, wann sie mit wem, gegen wen, an welchem Tisch spielen“, so Marco Schröder, Geschäftsführer von 3 Plus Solutions. „Als IT- und Marketing-Experte kenne ich mich mit Digitalisierung aus und bin davon überzeugt, dass diese innovative Herangehensweise, die Schüler in ihrer Berufsfindung entscheidend unterstützt.“

5 Tipps zur optimalen Vorbereitung auf den Karriere Kick

Profil in der App anlegen: Um den Unternehmen positiv in Erinnerung zu bleiben, können Schüler ein Profil in der Karriere Kick App erstellen. Dazu gehören ein professionelles Foto und aussagekräftige Informationen zum Werdegang und Interessen.

Im Vorfeld informieren: Sind die Schüler für den Karriere Kick angemeldet, können sie sich über die App oder online auf der Homepage der Messe über die teilnehmenden Unternehmen und ihre Angebote informieren.

Einen Termin buchen: Wer sich vorab schon für ein spezielles Unternehmen interessiert oder schon einen Ausbildungsplatz gesichtet hat, der passen würde, kann im Vorfeld einen Termin mit dem Unternehmen buchen. So wird man garantiert mit dem Unternehmen beim Karriere Kick in Kontakt kommen.

Bewerbungsunterlagen mitbringen: Schüler erhalten auf der Veranstaltung ein professionelles Feedback zu ihren Bewerbungsunterlagen. Diese sollten sie dementsprechend zusammenstellen, vorbereiten und mitbringen.

Von der besten Seite zeigen: Vor Ort gibt es die Möglichkeit, ein Bewerbungsfoto durch einen erfahrenen Fotografen zu machen. Ein qualitatives Bewerbungsfoto bleibt Unternehmen positiv in Erinnerung.